

16 Provinces

Estuaire/Département du Komo-Mondah/Ntoum/Transformation des produits agricoles

Des femmes formées à la mise en place des PME spécialisées



Les femmes SDG en pleine formation pratique sur la transformation agroalimentaire.



Quelques produits fabriqués par les femmes bénéficiaires de la formations sur les AGR.

G.R.M
Essassa/Gabon

L'ON a coutume de dire que "l'exemple demeure la meilleure éducation". Alors que leur formation politique a pris, ces derniers temps, l'habitude d'appeler les femmes gabonaises à s'intéresser aux activités génératrices de revenus (AGR), celles du parti Sociaux démocrates gabonais (SDG) ont décidé de s'y mettre aussi.

C'est dans cet esprit que Guy-Martial Nzong Ndong, conseiller municipal de Ntoum, a parrainé dernièrement, à Essassa, une formation à l'intention des femmes SDG du deuxième arrondissement de cette commune, sur la création, la gestion, la rentabilisation et la pérennisation d'une AGR. Membre de la coopérative "Bia Bo Mam", la formatrice Naty Caramela a ainsi donné des outils théoriques mais aussi et surtout pratiques sur la



Le conseiller municipal Guy-Martial Nzong Ndong (c) félicitant deux des participantes.

transformation agroalimentaire des produits issus de l'agriculture.

En somme, des enseignements centrés sur la mise en place de petites et moyennes entreprises (PME) spécialisées dans la transformation des produits agricoles et leur conservation. Les bénéficiaires ont, ainsi, pu s'essayer à la production de jus de fruits naturels, de confitures et de sirop, ainsi qu'à la transformation des tomates en fruits en tomates concentrées.

La formation, qui a duré deux jours, s'est soldée par la remise de parchemins aux participantes afin de leur permettre d'exercer légalement. A noter, à toutes fins utiles, que le parrainage du conseiller municipal Guy-Martial Nzong Ndong vise à appuyer les initiatives de Juste Louanges Bouyomeka, le président des SDG, en vue de l'autonomisation de la femme gabonaise dans son ensemble.

Estuaire/Ntoum, Kango, Ndzomoe et Cocobeach

Le gouverneur en tournée d'installation du personnel de commandement

ON
Libreville/Gabon

LE gouverneur de l'Es-

tuaire, Guillaume Adjangou-Lappel entreprend, à partir de ce matin, une tournée dans toute sa circonscription administrative, en vue de procéder

à l'installation de tout le personnel de commandement et d'encadrement - les préfets notamment - nommé lors du dernier conseil des ministres.

Selon le programme établi, il entamera ce périple, ce matin, par les villes de Ntoum (département du Komo-Mondah) et Kango (Komo-Kango).

M. Adjangou-Lappel et sa suite devront ensuite se rendre, demain jeudi, en début d'après-midi, à Ndzomoe (département du Komo-Océan). Avant

la boucle de la tournée, vendredi, par la commune de Cocobeach, dans le département de la Noya.

Woleu-Ntem/Département du Woleu/Oyem/Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO)

Dirigeants et personnels satisfaits du bilan à mi-parcours

G.M
Oyem/Gabon

RÉUNIS dernièrement en assemblée générale sur l'esplanade du Centre hospitalier régional d'Oyem (CHRO), les personnels de santé et du corps administratif, dont le directeur

général Prosper Abessolo Mengue, ont dressé le bilan à mi-parcours des activités de la nouvelle gouvernance, trois mois après l'arrivée de l'actuelle équipe à la tête de cette structure de santé de référence dans la province du Woleu-Ntem. Un regard dans le rétroviseur jugé positif par le pre-

mier dirigeant de l'hôpital, au regard des actes posés: assainissement du milieu se traduisant, désormais, par une image extérieure plus avenante; disponibilité de médicaments à la pharmacie, réduction de recouvrement parallèle, etc. Ainsi, grâce aux mesures d'orthodoxie prises, les recettes mensuelles

se situent à 4 millions de nos francs, contrairement au passé. De même, la communication entre les agents et le corps administratif a été rétablie, après plusieurs jours de tension. Autre motif de satisfaction aujourd'hui partagée, le service d'accueil et la prise en charge des malades en phase de restauration.

Rappelons que lors de sa prise de fonctions, le 2 mai dernier, le directeur général, avait décliné quelques aspects de sa feuille de route pour relever le CHRO. Celle-ci repose sur quatre piliers à savoir: assainissement du milieu, disponibilité des médicaments, réduction de recouvrement paral-

lèle et mise en place d'un système de communication. Ainsi, et de l'avis des agents, Prospère Abessolo Mengue est sur la bonne voie. Reste à maintenir cette dynamique sur le long terme. En espérant aussi, bien entendu, ainsi que l'a d'ailleurs souhaité le DG, que tout le monde joue sa partition.